



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 9. Oktober 2012

CSR-Preis der Bundesregierung - Bewerbungsfrist läuft

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit AVE Spezial vom 3. September 2012 hatten wir Sie bereits über den CSR-Preis der Bundesregierung informiert. Gestern hat die Bewerbungsfrist begonnen, die bis zum 23. November 2012 läuft. Um den CSR-Preis der Bundesregierung bewerben können sich Unternehmen aller Größenklassen, die ein dauerhaft ökonomisches, ökologisches und soziales Konzept der Unternehmensführung verfolgen.

Alle notwendigen Details zu dem Wettbewerb finden Sie im Anhang. Die feierliche Preisverleihung findet am 24. April 2013 in Berlin statt. Es wäre schön, wenn Ihr Unternehmen dabei wäre.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Wengler
